



'Reviven' Va por México para ir tras el 2023 y la presidencial

LOS DIRIGENTES DEL PAN, Marko Cortés; del PRI, Alejandro Moreno, y del PRD, Jesús Zambrano, 'revivieron' la coalición Va por México para participar juntos en las elecciones de este y el próximo año.



ANUNCIO. Líderes e integrantes del PRI, PAN y PRD, ayer, en conferencia de prensa.

X. GONZÁLEZ PIDE ESPACIO PARA SOCIEDAD CIVIL

Reviven Va por México para pelear 2023 y 2024

PRI elegirá candidatos en Edomex y Coahuila, y PAN llevará mano para la Presidencia

EDUARDO ORTEGA
eduardo@elfinanciero.com.mx

Los dirigentes del PAN, Marko Cortés Mendoza; del PRI, Alejandro Moreno, y del PRD, Jesús Zambrano, pactaron revivir la coalición

Va por México, con el objetivo de participar juntos no sólo en las elecciones para gobernador en el Estado de México y Coahuila a realizarse este año, sino también en la elección presidencial en 2024.

En un pronunciamiento conjunto, dieron a conocer que para el proceso electoral 2023, será el PRI el responsable de llevar el proceso de definición de las candidaturas en el Estado de México y Coahuila, bajo sus reglas estatutarias, garantizan-

do la participación de personas sin filiación partidista; no obstante, se perfilan Alejandra del Moral en el Estado de México y Manolo Jiménez en Coahuila.

En tanto, será Acción Nacional quien defina las candidaturas bajo sus reglas estatutarias para la Presidencia de la República y la Jefatura de Gobierno de la capital, garantizando la participación no sólo de personas sin filiación partidista, sino, además, de personas

que procedan de la sociedad civil.

En el proceso de 2024, el dirigente del PAN se comprometió a poner siempre por delante el posicionamiento de los diferentes aspirantes frente a la sociedad y las posibilidades de crecimiento y de triunfo, buscando siempre postular a las personas con el mejor perfil, que gocen de buen prestigio personal y solvencia moral, con capacidad de gobernar bien, que generen y garanticen las condiciones para la existencia de gobiernos de coalición.

“Quedando completamente abierta la convocatoria a que otras fuerzas sociales y políticas de oposición se sumen a este gran acuerdo, que da viabilidad a 2023 y que construye un escenario favorable, con reglas claras para ganar y corregir el rumbo de México en 2024”, agregó.

No obstante, el impulsor de la plataforma Unid@s, Claudio X. González, si bien celebró el anuncio, pidió dejar abierta la puerta para ensanchar la coalición y reclamó un método democrático que permita la participación de la ciudadanía en la selección de los candidatos.

Anunció que las organizaciones de la sociedad civil desarrollan, en el seno de un comité técnico, propuestas de método de selección que habrán de presentar en próximas semanas.

Alejandro Moreno aclaró que el acuerdo para que el PAN defina las candidaturas a la Presidencia y a la Jefatura de Gobierno no implica que serán postulados sólo panistas.